
QE 368 – 24.06 

COMMUNE DE VERNIER 
 

 

QUESTION ECRITE 
 

 au sens de l’article 49 du règlement du Conseil municipal de Vernier 

 

 

Piste cyclable sur la commune de Vernier 

 
 

Messieurs les Conseillers administratifs, 

 

Je souhaite avoir un état des lieux de nos pistes cyclables à Vernier : 

 

 

1/ Combien de kilomètres de piste cyclable avons-nous sur la commune de Vernier ? 

 

2/ Quelle proportion est en site propre ? 

 

3/ Quelle proportion est en site partagé (avec voitures) ? 

 

4/ Des points dangereux sont-ils identifiés (intersection avec autre route, interruption 

brusque) ? 

 

5/ De nouvelles pistes cyclables sont-elles prévues sur la commune ? 

 

Merci, 

 

 

Nicolas Aubert, Indépendant 

 

 

 

 

Vernier, le 10 juin 2024      


